



Lohn-Abtretung

Der Mensch möchte einen Kredit haben. ODER

Der Mensch möchte einen Kauf auf Raten machen.

Der Mensch unterschreibt dazu einen Vertrag.

Im Vertrag steht sehr oft eine

Lohn-Abtretung.

Der Mensch erlaubt dem Geld-Geber ein Zugreifen auf seinen Lohn.

Der Mensch bezahlt nicht?

Dann holt sich die Bank oder das Geschäft das Geld vom Lohn.

Lohn-Pfändung

Der Mensch bezahlt nicht?

Nur durch einen Mahn-Brief ist eine Lohn-Pfändung nicht möglich.

Das Gericht schickt

- einen Vollstreckungs-Bescheid
- oder ein Urteil

an den Menschen, der nicht zahlt.

Dann schickt das Gericht einen Pfändungs-Beschluss an den Arbeitgeber.

Der Arbeitgeber muss dann die Schulden vom Lohn abrechnen.

Gepfändet werden darf nur ein Teil des Lohns.

Wieviel, steht in der Pfändungstabelle.

Urlaubsgeld, Weihnachts-Geld und Schicht-Zulagen

werden anders berechnet.

Hat ein Arbeiter mehrere Einkommen,

werden sie zusammen gerechnet.

Wichtig: Eine Lohn-Pfändung ist kein Kündigungs-Grund.